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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

本日の進行(12:30) 

森 英二 葉山町長 

「葉山町政について」 

―次回のお知らせ― 

9 月 9 日(12:30) 

後藤定毅ガバナー公式訪問 

ガバナーとの懇談質疑応答
例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2358 回  例会記録  2010 年 8 月 26 日≫        

出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 26 名 出席率 72.22% 前回修正出席率64.86％

ゲスト 四十八願稔 第 2G ガバナー補佐 四十八願連子様 

ビジター 伊藤千恵様 牛尾和夫様 織田ゆり子様（東京恵比寿 RC） 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

本日は、ガバナー公式訪問の 2 週間前ガバナー補佐

訪問の例会です。四十八願ガバナー補佐から卓話を頂

いた後、クラブ協議会を行います。 
又、本日は逗子恒例の花火大会に当たりまして、家

族親睦会も開催させて頂くことになりました。ガバナ

ー補佐ご夫妻、東京恵比寿 RC の皆様、大変多くの会

員ご家族の皆様のご参加により本日の例会を開催で

きますこと、感謝申し上げます。 
さて、本年度は『challenge』を提唱して何事にも

挑戦していく覚悟でおります。本年度は会費を減額い

たしました。これは、世界経済の減退傾向と、我が国

経済の現実を直視し、入会しやすい RC を目指す必要

を感じたからで、時代を超えて持続可能なロータリー

クラブにしたいと思っております。 
本日は逗子海岸花火大会です。会場のカンティーナ

のご協力と会員親睦委員会の努力により、初めて例会

場で逗子の花火を観賞する機会が与えられ、心より感

謝する次第です。逗子の花火大会は、このところ湘南

海岸各都市で行われる花火大会の中で、筆頭にあげら

れる評判を獲得しております。何卒ゲスト、ビジター

の皆様、会員奥様ご家族の皆様、心ゆくまでご堪能頂

ければ幸いと存じます。 

■ 納涼親睦会 花火鑑賞                               

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



◆卓話 四十八願 稔 ガバナー補佐 「ロータリーの活動に寄せて」

≪今年度テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」≫ 
本当の意味での「交流」を深め広やかな視野で着実に活

動を推し進めるというテーマに心から共感している。 
≪国際奉仕の新たな分野≫ 
親睦活動から生まれ発展したロータリアン行動グルー

プ「人口問題・マラリア撲滅・献血・多発性硬化症の取

り組み・元ポリオ患者への支援・災害支援」など、様々

な人道的分野で世界規模の活動に取り組んでいる。 
★水と衛生設備 ★エイズ  
長期計画 7 つの優先事項：★ポリオを撲滅する  
★ロータリーに対する内外の認識と公共ｲﾒｰｼﾞを高める 

★他社に奉仕するロータリーの能力の増大を図る  
★質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大すること 

★ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調する 

★国際ﾛｰﾀﾘｰ内の指導的才能を最大限に活用、育成する  
★組織全体を通じて、継続性と一貫性を保つために長期

計画の手順を完全に実施する 
今年度 6 つの重点分野：★平和と紛争予防/紛争解

決 ・疾病予防と治療 ★水と衛生設備 ・母子の健康 

★基本的教育と識字率向上 ★経済と地域社会の発展 
≪本年度 4 つの財団目標≫ ポリオプラス・未来の夢計

画・年次基金の立て直し・恒久基金の発展 
≪ロータリーの募金活動≫ R 財団・米山の寄付 
≪職業奉仕を尊ぼう≫ 
職業能力を生かして社会奉仕をする。職業を通じて未来

のリーダーを育成し、培ってきた高潔な職業精神を伝え

ていくことは私たちの務めである。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ニコニコ BOX   （６４．０００円）                             

四十八願ガバナー補佐…本日はお世話になります。家内

と一緒で恐縮です。 

矢部(房)君、矢部(光)君、山本(由)君…四十八願ガバナー

補佐、東京恵比寿 RC の方々をお迎えして。花

火を楽しみましょう。 

松井君、石田君、市川君…四十八願ガバナー補佐、よう

こそ。楽しんで下さい。 

石黒君、藤吉君…四十八願ガバナー補佐をお迎えして。 

臼井君…四十八願ガバナー補佐ようこそ花火大会へ？い

え、逗子 RC へ。 

河野君…四十八願ガバナー補佐よろしくお願いします。 

渡邊君…四十八願ガバナー補佐、おてやわらかに！ 

福嶋君…いろいろご苦労様です 

鈴木(久)君…例会と花火大会が初めて一緒になり、

逗子の花火を楽しみたい。 

安藤君…本日は花火、楽しくやりましょう。 

鈴木(安)君…花火コロワイドお殿様すごいね。 

山科君…花火はやっぱり逗子が一番。 

柳沢君…花火が素敵に見えるのを楽しみに。 

草柳君…涼しさいっぱい 花火大会。 

山口君…花火大会の無事を祈る。 

湊屋君…第 53 回逗子海岸花火大会、無事終了。 

篤 君…暑いです。 

村田君…秋が待ち遠しい。 

橘(武)君…240 ヶ国と地域が参加した上海万博へ行

ってきました。 

高洲さん…何とか参加できました。晴れて良かった。 

岩瀬君…亡父へのお悔みを頂きまして。 

ニコニコ BOX 本日合計 ￥   ６４．０００ 

       累計   ￥  ３５８．０００ 

 
 
 
 
 

今年度の RI テーマは「地域を育み、大陸をつなぐ」と決まりました。明快なマニュフェスト

です。今日我が国では高齢者の所在不明が問題となっていますが、コミュニティの崩壊の 

あらわれといわれています。我が逗子市では幸い老人の孤独死の情報はありませんが近隣の住人と

の交際を密にする活動は必要であると思います。 

国際交流については、ポリオ撲滅や識字率向上運動などが挙げられますが、留学生の援助も国際間の友好に大

いに貢献しています。第二次世界大戦中、我が国のロータリークラブが政府によって弾圧された歴史があります。

国際平和のためにも各国ロータリークラブとの交流がいかに重要であるかが分かります。 

このテーマに沿って今年度の活動指針としましょう。         会報編集委員長   坂井  宰 

四十八願ガバナー補佐の卓話の後、クラブ協議会を開催、常任委員長 5 名より活動計画の発表がなされた。 
矢部(光)ｸﾗﾌﾞ管理運営・村田奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・臼井広報・石黒 R 財団/米山・鈴木(安)会員増強/退会防止 


